

# *Exigen rescate millonario por misioneros secuestrados en Haití*

---



**Organización Christian Aid Ministries, a la cual pertenecen los misioneros. | Foto: EFE**

Puerto Príncipe, 19 oct (RHC) EL ministro de Justicia haitiano Litz Quitel informó que los responsables del secuestro de 17 misioneros de nacionalidad estadounidense y canadiense en Haití, demandaron un rescate de 17 millones de dólares para su liberación.

De acuerdo con el funcionario, la banda haitiana pide un millón de dólares por cada uno de los integrantes de la organización Christian Aid Ministries.

El titular de Justicia hizo énfasis que el Buró Federal de Investigaciones (FBI, de Estados Unidos) y la Policía de Haití están en contacto con los secuestradores, no obstante, las negociaciones podrían durar días o semanas.

En ese sentido, Quitel indicó que intentan liberar a los rehenes sin pagar rescate, porque, según el ministro, ese dinero en manos de los secuestradores se utilizará en más armas y municiones.

En el grupo de personas secuestradas aparecen cinco niños, el menor de ellos de ocho meses y otros de 3, 6, 14 y 15 años, trascendió el fin de semana, poco después del rapto.

Además, 16 de los secuestrados son estadounidenses y uno de origen canadiense, pero hay un número de haitianos capturados, de los cuales no se sabe ni el número ni que habrían entrado en la petición de rescate.

La mayoría de los negocios, escuelas, administración pública y otros en Puerto Príncipe mantienen cerradas sus puertas ante el aumento de los secuestros y asesinatos, principalmente en la capital.  
(Fuente/Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/274310-exigen-rescate-millonario-por-misioneros-secuestrados-en-haiti>



**Radio Habana Cuba**